

**AVIS SUR LE RAPPORT ANNUEL 2011 DE LA SOCIÉTÉ OPENLY**  
*Boulevard périphérique nord de Lyon (BPNL)*

Comme les années précédentes, la CCSPL constate en 2011 le bon fonctionnement de la régie intéressée pour exploiter le boulevard périphérique nord de Lyon. La mécanique de l'intéressement est en effet efficace tant pour les économies réalisées par rapport aux prévisions contractuelles que pour la qualité de service rendue aux usagers.

Concernant la hausse des tarifs intervenue le 1<sup>er</sup> Août 2010, la commission note qu'elle n'a pas eu d'effet sur la fréquentation du boulevard périphérique nord de Lyon.